
行動派宣言 !

安心・安全に暮らせる街づくり
（防災・防犯政策）

⦁災害時の飲料水の確保（現状の防災井戸
の公募に加えて災害停電時に備え発電機
も来年度からの公募を要望）

⦁災害時に下水道へ直接放流出来るマンホ
ールを利用したトイレ《本年新宿小学校
に試験導入》の市内各避難所への設置を
要望。

⦁毒ガス弾と思われる不発弾事案において
早期の地下水脈の定期的検査、安全確保、
開拓道路の開放を要望。

⦁千葉市安全メールの充実　（災害情報機能
追加実現）

⦁戸建て・中高層住宅の耐震補強、土地利
活用のための、建築規制緩和（認定外道
路緩和・集合住宅建替え調査補助を要望）

⦁駐在所の適正配置と防犯対策強化 （阿部
鉱一県議と共に稲毛区北部に設置要望）

本年も残す所あと僅かとなりましたが、 
誠にお世話になりました。平成 21 年も必
要な政策を選択し、提案してまいる所存で
す、宜しくお願い申し上げます。
私のように主に地域を代表している者、他
の都市での経験を生かして客観的な視点で
政策を提案する者、会社の経営者、元会社
員、各分野のスペシャリスト、特定の団体
を代表している者等、議員の状況は様々で
すが、私の場合はしがらみではなく、いい
意味で地域に根ざした、最も平均的な昔な
がらの千葉っ子という視点で活動して参り
たいと思います。

若さ情熱！　地域密着！

ごあいさつ
健やかな子ども達を育てる
（環境育成・教育政策）

⦁専業主婦と幼稚園児へも支援を要望（働
く女性だけでなく、家庭を守る女性への
支援と幼稚園就園奨励費の増額）

⦁公共施設の耐震化を要望（小・中学校の
耐震化、老朽化した公立保育所を民営化
で建替え、定員の弾力化）

⦁子供たちの体力増進を要望（校庭・屋内
運動場の開放拡充、少年野球・サッカー
等の活動場所確保）

⦁教育環境支援要望（セーフティーウォッ
チャー《登下校時の通学見守り監視員》・
教材費支援強化、ユースリーダー研修《地
域の青少年の指導者の育成》の維持、こ
とばの教室増設）

ひとにやさしい街づくり
（福祉政策）

⦁生きがい活動支援の為、稲毛区 2個目の
いきいきセンターの北部地区への設置を
要望（計画に対しての立地提案）介護予
防事業と災害時の要援護者に対する支援
の拡充

⦁保育施設の待機児童改善（小規模保育施
設は平成 20 年度補正予算で実現、民営保
育園新設を要望）

⦁公共施設等におけるバリアフリー化の促
進（平成 21 年度作草部駅エレベーターは
実現予定）市営住宅を必要な人の為に入
居機会の公正化（高額所得者の入居要件
違反の是正・退去勧告の徹底を要望）

⦁外国人の入居率《10%》が高いため一年
以上市内在住者に申し込み条件を変更す
るなど、納税者の為の住宅に。

生活しやすい基盤の整備
（インフラ政策）

⦁交差点や歩道の整備による渋滞の緩和と
通行の安全確保を要望（右・左折レーン
の設置と歩道の確保を）

⦁パークアンドライド【拠点に駐車場を設
置し自家用車と公共交通併用で通勤】の
充実（千葉北 IC付近に駐車場と高速道路
を利用したバス路線の設置を要望）

⦁汚水・雨水対策の要望 （未整備区域の解
消と勝田川公共下水道の改修）

⦁ゴミ焼却場の 2工場体制に向けて焼却ゴ
ミ減量の一層の推進 ( 廃プラスチック・
剪定枝の分別回収の促進、終末ゴミ処理
施設の延命）

⦁公共交通機関の整備と拡充（交通不便地
域にバス路線を）

⦁バス停・モノレール駅の公共駐輪場の拡
充と整備を要望

⦁狭隘道路の改善【道幅が狭い道路】（緊急
車両の通行の為に生活道の再整備を要望）

Challenge For Advance!

第 8号

少年たちのグランド確保を !!
少年野球大会開会式 - マリンスタジアムにて

【環境育成・教育政策】
公立保育所でも園舎の老
朽化等が進み園児の安全
のためにも耐震化工事か
民営化による建て替えが
急務となっていす。

同士の議員と共に政策は
しっかり進めます !!



小松崎ふみよしプロフィール 事務所案内

〒263-0002  千葉市稲毛区山王町112-1
電話 043-424-0001　FAX 043-421-6667 
URL : http://www.2344.jp/ 
mail:fumiyoshi@joy.hi-ho.ne.jp
事務所開設時間 月・水・金
（12月より月・水・金に変更させていただきます。）
10:00-12:00　13:00-16:00
（不在の節は小松崎本人の携帯に転送されます）         
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食の安全に向けて、県内議員の有志で有機農

法の農場を視察、そのひとコマ、自然食のおい

しさ、大地の恵みも実感しました。

長沼原、山王、小深、六方地区の新着情報と活動報告
⦁ 松戸敏雄・故中本貞夫両市議の尽力で宇那谷貯水池の充実により長沼原地区の下水処理能力が向上。
⦁ 千葉北 ICを利用した高速バスの運行を要望。小深町地区宇那谷水路の調節による水害の軽減を要望。
⦁ 長沼原台の並木通りのカラーブロックが木の根の成長により崩れたものを補修、原因としては、開
発時に根の成長を考慮して木のポッドを設計していなかった事が考えられ、他の地区についても今
後開発する際は成長を勘案して大きめにポッドを設計するように提案。

⦁ 遠近五差路を信号の現示変更で長沼原・山王地区の渋滞緩和を要望。
⦁ 六方交差点の歩道の完成の為の予算確保。同交差点のバス停の上屋の設置（予算をかけずに）を要望。
⦁ 山王町バス停の駐輪場の改良を実現。山王8号線 (山王幼稚園 ̃佐久間紙業交差点 )早期完成の要望。
⦁ 六方町自治会館・清和園交差点の安全確保の要望。四街道駅までのバス路線を要望。
⦁ あけぼの台、長沼原台のメイン通りの再舗装を要望。山王幼稚園・青木園付近の路面の修繕を実施。
⦁ 山王中学校区にいきいきセンターを設置。

予算をかけずに行える政策
　災害時の飲料水の確保
現状の市政だより等での公募によって市の補
助で検査を受けて飲用に適するとされ指定さ
れた防災井戸（平成 20 年 3 月末現在 114 ヶ
所）があったとしても、阪神淡路大震災級の
地震が発生すると停電し電力の供給も数日止
まることが考えられ、井戸であっても手動ポ
ンプでない限り、水の供給が出来なくなりま
す。そこで近隣で発電機【ジェネレーター】
を所有する民間の事業者等を募集し、災害時
には借り受ける約束を交わしておき、現状設
置されている防災井戸と組み合わせます、そ
して事業者にも飲用水を提供することが出来
ます。この発電機の公募を提案しました。ま
た、自治会などで組織する自主防災組織にも
世帯数に応じた補助金（限度額があります）
が出ていますので、その予算で購入するのも
いいと思います、ガソリン 10L で約 10 時間
発電し続けることが出来るものが、ホームセ
ンター等で 5万円くらいで販売されています。
このように、ことさら予算を使わずに工夫を
することで解決する場合もあるのです。この
ような提案を出来るだけ多くすべく努力して
まいります。もちろん予算が必要な事業も多
いので、それらはしっかり優先順位を考え確
保できるよう努めてまいります。

　行政視察って何・・・?
常任委員会視察は超党派で議員 10 人程度と
議会事務局 2名の同行で開催します。
本年は私の所属する総務委員会では、8月に
3 日間の日程で行い、岡山市では「事業仕分
け」を視察しました。それは客観的に現在
行われている市の事業の存続を検証する制度
でした。職員が事業の経緯・内容を理解して、
目的意識を持つ意味では、いい制度と言えま
すが、その後の方向性の決定権は行政側が持
っており、評価委員の選定方法次第では首長
の御用機関となる危険性も感じました。その
後やや失敗気味の「デジタルミュージアム」
を見学し、翌日は浜松に移動して市税滞納対
策、市民協働、新公会計制度について視察し
ました。千葉市と違う制度や事業を、職員の
雰囲気をも含めて感じられます、また、昨年
は富山市でライトレール（低床路面電車）を
活用したコンパクトシティー化（駅の近くに
主要施設を集約して街の発展を進める）など
も視察することが出来、無秩序に広がる市街
地を合理的に集約いていました。このように
成功例・失敗含めて学ぶことが出来ました。

⦁市政広聴会の開催⦁

下記のとおり開催いたしますので、ご多用とは存じますがご出席を賜りますよう
ご案内申し上げます。

記
日時 ：平成20年12月14日（日）15:00開会　会場 ：千葉市長沼原勤労市民プラザ

会費 ：無料　電話 ：043‐257‐1863　住所 ：稲毛区長沼原町304-1

昭和45年（1970）4月 30日生まれ
稲毛幼稚園卒業 (現在 評議委員 ) 
千葉市立山王小学校卒業
千葉市立犢橋中学校卒業
千葉県立千葉北高等学校卒業
（現在 同窓会副会長 )

法政大学法学部法律学科卒業 
（現在 校友会千葉中央支部常任幹事）
衆議院議員臼井日出男秘書10年
公設第一秘書にて退職
千葉市議会議員 (稲毛区選出 )総務副
委員長
自由民主党千葉支部連合青年部長

千葉市第37地区町内自治会連絡協議
会顧問（山王中学校区）
千葉市少年軟式野球協会顧問
山王FC会長
千葉市廃棄物減量等推進審議会委員
千葉市表彰委員会委員等


